
令和５年度 コミュニティ・スクールと地域学校協働活動の一体的推進連絡交流会 参加者の声 

 

まだまだ今からの取組を進めていかなくてはいけない状

況がよく分かりました。本校はコミュニティ・スクールを導入

して３年目になりますが、何となく今までの取組を継続する

状況でした。今後は、より一層の児童の学力向上や生きる力

の育成に向けて、具体的にどのような活動をしていくべきか

を学校、地域、PTAの話合いで進めて行けたらと思います。 

A市 小学校 ＣS推進員 

これからコミュニティ・スクールを導入する自治体の方もグ

ループにおられたため、すでに導入している市としてしっかり

情報提供することができました。 

 今回のような情報交換の場があることによって、他の自治

体の方とつながることができ、コミュニティ・スクールの充実

にもつながると感じました。 

B市 教育委員会 職員 

地域学校協働活動コーディネーター養成講座を受講され

た方たちが、学校とともにできることを考えてくださってお

り、本校にも受講者の方がおられたら、一緒にできることを

考えてくださると思いました。 

今、学校だけで取組を模索するのではなく、地域の方と一

緒に模索することが大切だと思いました。 

C市 小学校 校長 

制度としてコミュニティ・スクールを導入していても、地域

学校協働活動についての意識はあまり高くないのかなと正

直感じたりします。 

地域活性化や地域づくりを考えるうえで、コミュニティ・ス

クールと地域学校協働活動の一体的推進は大変重要だと思

うので、今後も色々と教えていただきたいと思います。 

D市 社会教育委施設 職員 

 


